
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 
 

奈良県斑鳩町議会へ行政視察 

９日（水）太子町 福祉

文教常任委員会の行政視

察として奈良県斑鳩町議

会へ伺いました。 

斑鳩町ゼロ・ウェイスト宣

言、子育て政策の斑鳩っ子

ナビ、マタニティ・子育てタクシー利用料金助成事業、

病児・病後児保育について丁寧な説明を受けた後、質

疑応答をし、細部の確認をしました。 

斑鳩町ゼロ・ウェイスト宣言や子育て支援については、

未来の子どもたちに美しい環境を引継ぎ、子どもを産

み、育てやすいまちづくりを目指して取り組まれてい

ました。本日の事例や状況を実際に見聞して調査した

ことを、反映出来るよう取り組むべき施策につき協議

を重ていきます。 

小・中小企業の振興条例制定を 

１１日（金）総務経済建設

常任委員会が開催されま

した。 

課題調査の持続可能なま

ちづくりについて、小規

模・中小企業振興条例の制定に向け、商工会から要望

のあった項目も含め、太子町に見合う素案づくりを進

めていきます。 

ペーパーレス化へタブレット研修 

4日（金）議会・行政ともに TOKYO IP（株）のペ

ーパーレスシステム操作研修会を受講しました。 

 

 

議会関連資料の電子化

とペーパーレス化で文

書管理の効率化を図る

と共に、タブレット端末

で閲覧できる会議シス

テムなどの導入を計画

していきます。 

１０月臨時会で土地取得を可決 

25 日（金）太子

町議会臨時会が開

催されました。 

議案第59号の給食

センター改築事業

用地として土地の

取得、契約及び財産取得は、子ども達へ安全で安心で

きる給食を途切れることなく提供することが最大の

使命であります。このことを肝に銘じ対応していかな

ければならないと共通認識を深め、賛成多数（１２：

２）で可決されました。 

また今回の給食センターに関わる遅延問題や組織

トップとしての資質など、町長の姿勢を認めかねる状

況であるとのことより、町長の不信任決議案の動議が

提出されましたが、町長の政治姿勢よりも、今後の町

政を優先した議員が多く、反対多数（６：８）で否決

されました。 

引き続き町長は執行機関を、議員は議決機関を構成

し、両者で「行き過ぎを抑え、足らざるを補い、しか

も調和をはかる」という牽制均衡の原則にしたがって

運営し、政治的責任を果たして住民の期待にしっかり

応えなければなりません。 
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朝夕は冷え込みも厳しくなってまいりました。くれぐれもご自愛ください。 

日頃からお世話になり、ありがとうございます。各委員会や行事など活動内容を報告します。これからも情報発

信力を強化し、住民の皆様とともに、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいきながら、生活福祉の増進

が図れるよう何事も最善を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

議 会 報 告 

太子町議会議員 

町議会だより第 192 号「和のまち」が 10 月 25 日に発行されました。 

一般会計決算／一般質問内容など掲載しています。 



議運で１０月臨時会など協議 

１8日（金）、10月度の

議会運営委員会が開催さ

れました。①10月臨時会

は25日（金）11時から開

会を予定しており、給食セ

ンター改築事業用地の取得について提案される予定。 

②12月定例会の日程は11月29日～12月16日の

18日間で議案18件付議予定。③今後協議すべき事項

の一般質問は十分な見解と疑義をただす時間を確保

するため2日間に渡り執行することを確認し、試行を

重ねていきます。 

その他、11 月の議会関係月間行事予定などを確認し

ました。 

 

議員研究会 政治活動の周知を 

16日（水）兵庫県町議

会議長会が今年8月をも

って創立 70 周年を迎

え、改めて議会の在り方

を考える機会として議員

研究会が多可町文化会館

で開催されました。各町、各郡議会関係者が参加し、

「議会政治を明るく、楽しく、みんなで」と題し新潟

県立大の田口准教授より講演いただきました。 

住民に最も身近な存在である町議会の果たすべき役

割と責任は重く、議員活動も広範囲に及んでおり、地

方議会も規制改革を行って自主性を高めていく必要

性が益々強くなっていますが、最終的には、困ってい

る人を助ける、人を救う活動を広く住民に周知し、理

解していただけるよう、自身の認知度を向上し研鑽を

積んでいきたいと思います。 

連合揖龍懇談会で活動報告 

21日（月）連合揖龍・

推薦議員合同懇談会が、

志んぐ荘で開催されまし

た。連合揖龍 横山会長の

代表挨拶の後、桑野たつ

の市議とともに近況並び

に活動報告をさせて頂きました。太子町は、給食セン

ター改築等の大型事業を控える中、公共施設、インフ

ラ資産の老朽化対策が課題であり、より一層のダウン

サイジングや管理の適正化が必要且つ、課題であるこ

とを報告しました。 

また、JR網干駅土地区画整理事業については、令和6

年3月の完成予定として事業を進めていますが、県道

太子御津線道路整備事業（高架事業・龍野線）は、令

和4年3月に完了する予定と、進捗状況について報告

しました。 

その後、役員と意見交換をしながら懇親を深め、身近

な政治活動に理解と協力を求めていきました。 

東芝製品を文化会館へ寄贈 

２日(水)、太子町文化会

館で東芝製品の寄贈式

が執り行われました。 

東芝労働組合姫路支部

の横川執行委員長から、

「56 年前から社会貢献

活動の一環として、夏の賞与支給日に工場門前におい

てカンパ活動を実施しており、構内で働いている皆様

からお預かりしたカンパ金にて、工場近隣地域の学校

園や社会福祉施設などに東芝製品を寄贈しています。」

と趣旨のご説明と挨拶を頂きました。 

町長からは「ブルーレイレコーダーを寄贈していただ

き、町民の皆さんへ行政の映像情報などを楽しんでい

ただけるよう大事に末永く利用していきます」とお礼

の言葉がありました。 

町政とのパイプ役として、引き続き町民の皆様のため、

地域で働く方々のために活動をしていきます。 

議 員 活 動 

太子町内のことで、気になること、改善して欲しいことなど、町政に関す 

ること何でも結構です。お気軽に連絡ください。皆さんと町政とのパイプ 

役として、誠心誠意をもって対応いたします。 
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携帯：080-6647-0760  

         住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 

藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
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日々の活動を「もとのすけ日記」 
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